



予定されていた創立八十周年記念式典および祝賀会は、東日本に記録的な被害をもたらした台風十九号の影響で中止を余儀なくされました。その後の実行委員会にて規模を縮小した形で式典のみの開催が決定され、二ヵ月後の十二月十九日本校第一体育館において杉昭重実行委員長と赤石澤啓雅・木元正幸両副委員長の同席のもと挙行されました。

式典では学校長式辞、実行委員長あいさつ、さらに生徒会長館野湧太さん(二年四組)による生徒代表あいさつに続き、白瀬歩さん(三年四組)考案による『誓いの言葉』が各クラス代表生徒によって披露されました。昭和、平成、そして東日本大震災を迎えた今を原高生としていかに生きるかを伝え、さらに次世代への力強い決意を語った『誓いの言葉』のあと、全員で校歌を齊唱し、来るべき九十周年への誓いを新たにし、閉式となりました。

百周年に向かって、未来に向かって

そして、
私たちには、この時代を生き抜く
本質を見極める術を
積み重ねよう、卒業アルバム

さあ、
次の年も、また次の年も



一言ずつ誓いの言葉を述べる代表生徒たち

丹野(鉢野)幸雄さん(原商2回卒)
より野球部へ硬式ボールの寄贈が
ありました。
品として万年筆も授与され
る。

原高高等学校 創立八十周年式典

第一回柏曜賞受賞者の横顔



創立八十周年を記念して今年から創設された「柏曜賞」。成績優秀かつ部活動や学校行事等においても他の模範となる生徒が卒業学年より一名選出される。第一回受賞者となつた三年四組荒金志紀さんに話を聞いた。

「受賞の感想を聞かせて下さい」とても光栄ですが驚いています。周りには頑張っている人がたくさんいるので自分で良いのかと」



「とにかく楽しかったです。野球部の練習はきつかったですが、仲間と過ごした時間は特にかけがえのないものです。原高は学校行事が多く、クラス全員で一つ作り上げていく過程は充実していました。原高を選んで本当に良かったです。」

「原高での三年間の印象は、とにかく楽しかったです。野

球部の練習はきつかったです。良いのかと」

「とにかく楽しかったです。野

球部の練習はきつかったです。良いのかと」